

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 03.11.2004

Reduzierung der öffentlichen Straßenbeleuchtung
- Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Kostheim zu informieren, was mit dem Vorschlag des OBR Mainz-Kostheim (Beschluss Nr. 31 vom 10.03.04) passiert ist. Weiterhin bekräftigt der Ortsbeirat Mainz-Kostheim nochmals seinem Protest und bittet den Magistrat seinen bereits gefassten Beschluss bezüglich aller geplanten Maßnahmen in AKK zurückzunehmen.

Die Einschränkungen führen zu einem erhöhten Sicherheitsrisiko für die Kostheimer Bürger. Dies gilt für alle genannten Bereiche (Hauptstraße, Gewerbegebiet Anton-Hehn-Straße) und besonders für den Bereich Maarau, der als Erholungs- und Freizeitbereich mit zahlreichen Vereinsheimen, Campingplatz und Gastronomie auch in den Nachtstunden von Bürgern zahlreich frequentiert wird und in dem es in jüngster Vergangenheit bereits zu Belästigungen von Frauen gekommen ist. Nicht zuletzt hatte die jetzige Stadtregierung bei ihrem Amtsantritt den Bürgern versprochen, dem gestiegenen Sicherheitsbedürfnis der Bevölkerung Rechnung zu tragen und entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. Diese Aussagen werden durch die nun getroffenen Maßnahmen mit vergleichsweise geringfügigem Einsparpotenzial (2.938 €) konterkariert .

Beschluss Nr. 0123

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen. Die Anträge der SPD-Fraktion und der FDP-Fraktion sind inhaltlich in diesem Beschluss mit eingeflossen.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher